EXCELSIOR

8



FISCALIZACIÓN

Sinaloa, entre los mejor evaluados por la ASF

DE LA REDACCIÓN

nacional@gimm.com.mx

El manejo eficiente y transparente de los recursos públicos bajo el gobierno de Rubén Rocha Moya ha posicionado a Sinaloa como uno de los cinco estados mejor evaluados en fiscalización y transparencia, según la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

De los 63 mil 350 millones de pesos auditados en la Cuenta Pública 2023, sólo 11.8 millones quedaron pendientes por aclarar, representando menos de 0.01% del total revisado. Este resultado refleja procesos ordenados y

RESULTADOS INTEGRALES DE LA FISCALIZACIÓN SUPERIOR DE LA CUENTA PÚBLICA 2023



Fuente: ASF

responsables en el manejo del presupuesto estatal.

Las auditorías abarcaron programas clave en educación, salud, infraestructura hídrica y participaciones federales, sin detectar irregularidades significativas. Los montos observados corresponden a errores administrativos que serán solventados dentro de los plazos legales.

Este reconocimiento destaca el compromiso del gobierno de Sinaloa con la transparencia y la rendición de cuentas, asegurando que los recursos públicos se apliquen de manera eficiente en beneficio de la ciudadanía.

El gobierno de Rubén Rocha ha expresado su compromiso con la rendición de cuentas, la transparencia y la correcta aplicación del gasto público.